

Sicher auf dem Schulweg. Sparkasse stattet Erstklässler „reflektierend“ aus.

Landkreis Kelheim, September/Oktober (KSK-KEH) Die Kreissparkasse Kelheim stattet die Erstklässler in ihrem Geschäftsgebiet mit reflektierenden Turnsäcken und tollen Buntstiften aus.

Seit ein paar Wochen sind die Kleinen unter uns in einem neuen Lebensabschnitt angekommen: Schule! Die Kreissparkasse Kelheim beschenkt traditionell alle ABC-Schützen mit einem kleinen Geschenk. In diesem Jahr gab es reflektierende Turnsäcke für einen sicheren Spaziergang zur Schule – und auch wieder nach Hause. Für den Autofahrer sind die „kleinen“ Verkehrsteilnehmer mit ein paar Reflektoren an der Kleidung bzw. an der Tasche gleich viel besser erkennbar.

Für den Spaß am Unterricht oder der Beschäftigung am Nachmittag gab es von der Sparkasse noch tolle Buntstifte für die Erstklässler. Lustige Malereien sind hier definitiv garantiert – vielleicht schon der Picasso von morgen...!?

Stellvertretend für alle Übergaben im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Kelheim übergab Berna Mayil-Türkmen die Geschenke an die Klasse 1a der Grundschule Mainburg. Alle Vertreter der Grundschule freuten sich über den Besuch der Sparkasse

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Fax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

Oktober 2018



Kundenbetreuerin Berna Mayil-Türkmen mit der Klassenlehrerin und einigen Schülern
Bild: Grundschule Mainburg